

Tournoi du téléthon de SAINT-LOUIS



Le judo-club de SAINT-LOUIS organisait la 23^{ème} édition de son tournoi du téléthon au Sportenum le 1 décembre 2018.

L'équipe d'organisation du président DISDIER avait pour objectif de faire rimer sport et solidarité. Cinq euros était versés par chaque judoka au profit du téléthon auxquels l'intégralité des recettes du bar (boissons et gâteaux) a été ajoutée par le club organisateur ! L'objectif de franchir la barre des 1000€ de dons (pour mémoire 1441 € et 153 participants en 2017)

Un grand bravo pour cette belle initiative et cet élan de solidarité !
Le côté sportif n'a pas été en reste avec 130 inscriptions cette année qui en ont décousu tout l'après-midi sur les tatamis du Sportenum.

L'Espérance 1893 a fait le déplacement avec 4 judokas que des minimes : Rehabi Wissal / Benyounes Ryan / Belkhala Zakaria et Kaci Kevin qui se sont tous bien comportés sur les tapis ludoviens. Ils ont récolté trois 1^{ères} places et une 2^{èmes} place .

Les axes de travail améliorés sont nombreux les principaux étant d'éviter d'être neutre au sol et d'être plus agressif à la reprise du combat. Le coach Marcel ANTZ a donné à certains les axes qu'ils devront impérativement améliorer.